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ATA DA 80ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2016 

Aos oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, no horário regimental, 
sob a presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a octogésima Sessão 
Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Antonio 
Marmo Fogaça, Celio Vieira Goncalves, Eliel Ferreira Leite, Jeferson Modesto Silva, Joao 
Antonio de Oliveira, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, 
Valdinei Pinheiro Vasco, Walter Daniel da Silva Júnior, Wiliana Cristina da Silva de Souza e 
Wilson Roberto Margarido. Deixaram de comparecer os vereadores: Áurea Aparecida Rosa 
e Laercio Lopes. Ausência justificada do vereador Sebastiao Jose de Souza. Havendo 
número regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou abertos os 
trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE – Colocada em discussão e votação da Ata 
da 79ª Sessão Ordinária realizada em 05 de dezembro, foi aprovada por todos. 
Correspondência recebida de diversos – Ofício do Conselho Municipal de Segurança 
(Conseg) apresentando denúncia contra a Empresa Jundiá, no que se refere à lotação de 
passageiros, falta de cinto de segurança e outros assessórios, falta de manutenção dos 
ônibus e direção perigosa. Convida, ainda, para comparecer à reunião que será realizada 
no dia 13 de dezembro, às 19h, nas dependências da Câmara Municipal de Itapeva. Ofício 
do Executivo informando que a Construtora Sugoi transferiu a data e local do lançamento 
do Conjunto Residencial Beija Flor, que seria realizado nesta quarta-feira, dia 07, para uma 
nova data e local, que serão divulgados em breve. Convite da Associação de 
Desenvolvimento Comunitário do Distrito Alto da Brancal e Adjacências (ADECO) para 
prestigiar o evento de comemoração dos 26 anos do Distrito, a ser realizado em 11 de 
dezembro, às 10h00, na EE Dr. Antonio Deffune. Comunicado do Ministério da Educação 
informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. PROPOSITURAS – 
Emenda: 6/2016 - Emenda ao Projeto de Lei Nº 56/2016 - Vereador Tião do Táxi - 
acrescenta Parágrafo Único ao artigo 38: Parágrafo Único. No terminal interestadual será 
permitida a realização de rodizio nos pontos de táxi que tiverem, no mínimo, 6 (seis) veículos 
cadastrados. Moção: 14/2016 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Moção de Apelo ao 
Secretário de Estado de Planejamento e Gestão, Exmo. Senhor Marcos Antonio Monteiro, 
para que envide esforços no sentido de atualizar o repasse mensal do Iamspe - Instituto de 
Assistência Médica ao Servidor Público Estadual à Santa Casa de Itapeva, o mais breve 
possível, para que o atendimento a centenas de servidores públicos e seus familiares, de 
Itapeva e região, seja restabelecido. Requerimento: 803/2016 - Vereador Toni do Cofesa - 
Requer ao ITESP que informe quando será feita a regularização de imóveis da Vila São 
José, Bairro de Cima e Jardim Brasil. 804/2016 - Vereador Célio Cavaco - Requer à Elektro, 
para que informe a possibilidade de fazer a ligação de energia elétrica no loteamento do 
senhor Ricardo, no bairro Faxinal. 805/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao 
Comandante da 1ª CIA do 54º BPMI de Itapeva, para que informe a possibilidade de 
intensificar ronda da Polícia Militar na Rua Artur do Amaral Camargo, nas proximidades do 
Bairro São Francisco. Indicação: 1198/2016 - Vereador Toni do Cofesa - Indica a 
capinagem na Avenida Acácio Piedade, em frente ao açougue Miguel. 1199/2016 - 
Vereador Toni do Cofesa - Indica que seja instalado playground na Praça Maria de Lourdes 
Camargo, no Parque Longa Vida. 1200/2016 - Vereador Célio Cavaco - Indica operação 
tapa buraco na Rua Átila Bonilha Neto, 209, Jardim Nova Itapeva. 1201/2016 - Vereador 
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Margarido - Indica a manutenção e corte da grama na avenida Acácio Piedade, do trecho 
compreendido entre o Gil Instrumentos e o Calçadão Dr. Pinheiro. 1202/2016 - Vereador 
Margarido - Indica capinagem de guias e calçadas na Rua Lucas de Camargo. 1203/2016 - 
Vereador Margarido - Indica a poda das árvores da avenida Orestes Gonzaga. 1204/2016 - 
Vereador Jeferson Modesto Silva - Indica que seja paga a taxa da Federação de 2017 de 
todos os atletas itapevenses do Judô e Karatê. 1205/2016 - Vereador Jeferson Modesto 
Silva - Indica a instalação de cobertura na quadra de esportes da Vila São Benedito. 
1206/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica reparos, com patrol, cascalhamentos e 
compactação no trecho compreendido entre o início da Rodovia Pedro Rodrigues Garcia 
(SP 249) no Bairro da Palmeirinha, até encontrar as obras do programa "Melhor Caminho" 
sentido do Bairro dos Prestes. 1207/2016 - Vereador Tião do Táxi - Indica limpeza e 
capinagem em toda extensão do canteiro da Avenida Orestes Gonzaga. 1208/2016 - 
Vereador Tião do Táxi - Indica limpeza e capinagem em toda extensão do canteiro da 
Avenida Vaticano, no Jardim Europa. 1209/2016 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Indica 
construir praça com academia ao ar livre no Jardim América. A Presidência encaminha a 
Moção 014/2016, e os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para 
providências de costume. TEMA LIVRE – Não houve uso da Tribuna. ORDEM DO DIA: 
Leitura das Emendas 001 a 033/16 (constantes no Anexo I, às páginas 121 a 123) ao 
Projeto de Lei 079/16 – LOA 2017. Colocadas em discussão única, com a palavra o Ver. 
Margarido – explica que falou com o jurídico da Casa, o qual informou que o projeto tramitou 
conforme o regimento, sendo que o prazo para emendas havia se expirado. Diz que está 
vendo uma conversa dos vereadores que não apresentaram emendas dentro do prazo, por 
isso está havendo um movimento para votar contra as emendas, porque em torno de 5 
vereadores perderam o prazo. Declara que é contra o fato de haver vereadores querendo 
votar contra a emenda de outros. Afirma que irá dizer a verdade depois onde estiver, quando 
for cobrado pela população a respeito de suas emendas que poderão ser reprovadas. Diz 
que usará a Tribuna para expor os fatos quando for cobrado pelas comunidades ou 
instituições que elas (as emendas) atenderiam. Colocadas em votação única, as Emendas 
001 a 033/16 foram rejeitadas por 6 votos a 5, sendo os votos contrários dos vereadores 
Wiliana, Eliel, Célio Cavaco, Preto do Bairro de Cima, Rodrigo Tassinari e Toni do Cofesa. 
Votaram a favor das Emendas os vereadores Margarido, Pedro Correa, Junior Guari, Jé e 
Marmo. Leitura do Projeto de Lei 079/16 com Emendas rejeitadas – Executivo - Estima a 
receita e fixa a despesa do município para o exercício de 2017 - LOA. Colocado em 1ª 
discussão e votação, foi aprovada por todos. Leitura da Moção 14/2016 - Vereador 
Jeferson Modesto Silva - Moção de Apelo ao Secretário de Estado de Planejamento e 
Gestão, Exmo. Senhor Marcos Antonio Monteiro, para que envide esforços no sentido de 
atualizar o repasse mensal do Iamspe -  Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público 
Estadual à Santa Casa de Itapeva, o mais breve possível, para que o atendimento a 
centenas de servidores públicos e seus familiares, de Itapeva e região, seja restabelecido. 
Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura do 
Requerimento 803/2016 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao ITESP que informe quando 
será feita a regularização de imóveis da Vila São José, Bairro de Cima e Jardim Brasil. 
Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura do 
Requerimento 804/2016 - Vereador Célio Cavaco - Requer à Elektro, para que informe a 
possibilidade de fazer a ligação de energia elétrica no loteamento do senhor Ricardo, no 
bairro Faxinal. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. Leitura 
do Requerimento 805/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Comandante da 1ª 
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CIA do 54º BPMI de Itapeva, para que informe a possibilidade de intensificar ronda da 
Polícia Militar na Rua Artur do Amaral Camargo, nas proximidades do Bairro São Francisco. 
Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. MATÉRIA PARA 
PRÓXIMA SESSÃO - Em 2ª d/v os Projetos de Lei 088, 090, 092, 093, 098 e 099/16. 
Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: Em d/v únicas o Projeto de 
Resolução 002/16 e as Emendas 01 ao Projeto de Lei 062/16 e 06/16 ao Projeto de Lei 
056/16. Em 1ª d/v os Projetos de Lei, 061, 094, 095, 096, 097, 100, 101, 102 e 103/16. 
EXPLICAÇÃO PESSOAL – Com a palavra o vereador Jé – diz que essa rejeição a todas 
as emendas pelos vereadores foi falta de respeito com as instituições as quais tiveram suas 
emendas não aprovadas, que deixarão de ser atendidas. Diz que é falta de respeito com os 
colegas, pois todos tiveram tempo para apresentar suas emendas, que estava fixado no 
mural e que foi divulgado. Comenta que a ver. Wiliana disse que assinou sem documento 
sem saber o conteúdo, agora alega desconhecimento dos prazos. Diz que a ACDC, Mãe da 
Vida e outras entidades não mereciam ficar sem essas emendas, pelos trabalhos relevantes 
que realizam. Fala que não sabem dos projetos quando está discutindo nas Comissões, que 
as vezes não tem conhecimento pleno, e as vezes são aprovadas de forma irregular. Cita 
casos como o Projeto de Lei do Magistério, da Guarda Civil, que em 2012 foram aprovados, 
mesmo em período eleitoral, bem como outros projetos que foram aprovados em outros 
momentos, embora apresentassem inconstitucionalidade. Diz que as Comissões não 
deveriam engavetar os projetos, que deveriam mandar para o Plenário para ser discutido 
por todos, não apenas por 5 vereadores. Fala que o Plenário é soberano e que os projetos 
deveriam ser discutidos por todos os vereadores. Diz que há projetos de suma importância, 
de relevância para o município, que são engavetados. Fala ainda que dessa forma é melhor 
entrar em recesso, pois o Legislativo não está votando mais nada. Afirma que o ver. Eliel 
disse na Comissão que falaria com o Cavani, para dar um parecer sobre o projeto da 
redução da carga horaria dos psicólogos, por ex. Questiona o fato do Cavani não ser o atual 
Prefeito, que soa estranho essa consulta a ele, sendo que só assumirá o cargo em 1º de 
janeiro. Aparte ver. Pedro Correa – diz que ver. Rodrigo e Toni apresentaram 30 mil em 
emendas para entidades e agora votaram contra todas elas, que isso é falta de bom senso. 
Com a palavra o vereador Margarido – fala que o valor destinado às emendas 
parlamentares era 900 mil reais, o orçamento é 257 milhões, que daria em torno de 56 mil 
por vereador (para emendas), para obras de importância, a exemplo para construção de 
poços artesianos como ele fez e outras indicações e, sendo que em torno de 450 mil reais 
iria para a saúde. Diz que o ver. Eliel agiu errado ao votar contra as emendas. Não deveria 
agir assim porque não quis concorrer a mais uma eleição. Sobre o ver. Celio que 
infelizmente não foi eleito, diz que também agiu errado em votar contra as emendas. Afirma 
que esse total de 900 mil reais seria importante para os vereadores ajudar o Prefeito a 
administrar e realizar benfeitorias em prol da população. Com a palavra o vereador Preto 
do Bairro de Cima – diz que falaram que ele deu tiro no pé ao rejeitar as emendas, sobre 
isso afirma discordar porque se fosse verdade teriam pago as emendas dele de 2013 e 
2014, as quais eram destinadas para poços artesianos para a zona rural e outras 
benfeitorias. Disse que votou contra porque achou falta de ética com os vereadores essa 
situação que já ocorreu no passado por não pagarem os valores correspondentes às 
emendas. A votação de hoje, foi contra, que serviria apenas para os vereadores dizerem 
que mandou um valor x para uma ou outra instituição, apenas para divulgação. O dinheiro 
estará à disposição do município da mesma forma, onde o Prefeito usará da melhor forma 
em benfeitorias para o município. Acha estranho que o vereador diz que esse valor de 900 
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mil não é nada, mas que brigam porque não foram aprovadas as emendas. Que não 
deveriam se preocupar apenas em usar isso como justificativa em situações de 
questionamentos que possam surgir. Diz que o valor referente às emendas não deixará de 
ser utilizado. Fala que há reuniões e muitas vezes os vereadores não as acompanham para 
saber o teor e acompanhamento dos projetos. Diz acreditar que houve picuinhas na hora 
de votar essas emendas. Com a palavra o vereador Toni do Cofesa – diz falar de forma 
clara e responsável, afirma que quando começam a ser mandados, alguns vereadores não 
se posicionam. Diz que quando ele e o Marmo se posicionavam como oposição ao 
Executivo, havia diversos vereadores que defendiam o Prefeito. Que as situações 
levantadas pela oposição se tornaram evidentes ao logo do tempo, tanto que o hoje o 
Prefeito está só. Fala que a comissão sempre trabalha com responsabilidade, com zelo. 
Comenta que hoje se vê essa bagunça que virou o Brasil, é porque todo mundo quer 
entender de tudo e não respeitam as leis, e querem falar sobre tudo de qualquer jeito. 
Esclarece que os projetos foram arquivados na Comissão com base na 
inconstitucionalidade de suas matérias. Que essa situação de comentar que a Comissão 
está arquivando Projetos é apenas jogar para a torcida, fazer média. Diz que da forma que 
foi dita aqui, dá-se a impressão que o dinheiro estaria numa conta, só aguardando o 
momento de passar o cheque a entidade indicada. Diz que na prática o que houve foi que 
alguns vereadores perderam o prazo, ou não respeitaram o limite que cada vereador poderia 
indicar. Fora isso é apenas querer fazer média. Afirma que é preciso agir com 
responsabilidade, que não deve ser feito demagogia acerca do assunto. Que devem todos 
cobrar que o Prefeito trabalhe bem o orçamento, que devem fazer isso em favor da cidade, 
da população. Que não devem pensar apenas num grupo político, que cada vereador deve 
ter o respeito pelo limite do outro, de cada pessoa. Nada mais a tratar a Presidência convoca 
os Senhores Vereadores para a 81ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 12 
de dezembro, no horário regimental e, invocando a proteção de Deus, declarou encerrados 
os trabalhos da presente sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que 
segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 08 de dezembro 
de 2016. 
 
 
 
 

OZIEL PIRES DE MORAES 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 ANTONIO MARMO FOGAÇA                           VALDINEI PINHEIRO VASCO  
         1º SECRETÁRIO                            2º SECRETÁRIO 
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Anexo I – Emendas 01 a 033, referentes ao Projeto de Lei 079/2016 – LOA 2017. 
 

Emenda Vereador Valor Secretaria Finalidade Objetivo 
Origem do 

recurso 

001/16 Margarido 
R$ 

30.000,00 
Serviços 
Rurais 

Investimento 
Poço Artesiano 
Bairro Macuco 

Reserva de 
Contingência 

002/16 Margarido 
R$ 

30.000,00 
Saúde Custeio 

Manutenção 
convenio entre a 

Secretaria de 
Saúde e a 

entidade Salva 
Vidas 

Reserva de 
Contingência 

003/16 
Comissão 

de 
Economia 

R$ 
40.000,00 

Obras Investimento 

Construção de 
alambrado e 

centro de lazer 
para associação 

de 
desenvolvimento 
comunitário do 
distrito Alto da 

Brancal e 
adjacências no 

campo de futebol. 

Reserva de 
Contingência 

004/16 Oziel Pires 
R$ 

10.000,00 
Ong/ Saúde Custeio Avacci 

Reserva de 
Contingência 

005/16 Oziel Pires 
R$ 

10.000,00 
Ong/ Esporte Custeio 

Associação 
Higashi de karate - 

Do 

Reserva de 
Contingência 

006/16 Oziel Pires 
R$ 

30.000,00 
Saúde Custeio 

Manutenção da 
Secretaria de 

Saúde 

Reserva de 
Contingência 

007/16 Oziel Pires 
R$ 

10.000,00 
Ong /Saúde Custeio 

Associação dos 
Deficientes Renais 

Crônicos 

Reserva de 
Contingência 

008/16 
Marmo 
Fogaça 

R$ 
50.000,00 

Saúde Custeio 
Secretaria de 

Saúde 
Reserva de 

Contingência 

009/16 
Marmo 
Fogaça 

R$ 
50.000,00 

Obras Investimento 

Pavimentação da 
rua Benedito 

Geraldo Johnson, 
Jardim Pilar 

Reserva de 
Contingência 

010/16 
Pedro 
Correa 

R$ 
10.000,00 

Ong/ Cultura Custeio Lira Itapevense 
Reserva de 

Contingência 

011/16 
Pedro 
Correa 

R$ 
10.000,00 

Educação Custeio Hugo Belézia 
Reserva de 

Contingência 
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012/16 
Pedro 
Correa 

R$ 
30.000,00 

Saúde Custeio 
Secretaria de 

Saúde 
Reserva de 

Contingência 

013/16 
Pedro 
Correa 

R$ 
10.000,00 

Ong /Saúde Custeio Luz da Visão 
Reserva de 

Contingência 

014/16 
Pedro 
Correa 

R$ 
10.000,00 

Ong /Saúde Custeio 
Associação do 
Leite da Sanbra 

Reserva de 
Contingência 

015/16 
Rodrigo 

Tassinari 
R$ 

10.000,00 
Obras Investimento 

Aeroporto de 
Itapeva 

Reserva de 
Contingência 

016/16 
Rodrigo 

Tassinari 
R$ 

10.000,00 
Saúde Custeio 

Comunidade 
Terapêutica Mae 

da Vida 

Reserva de 
Contingência 

017/16 
Rodrigo 

Tassinari 
R$ 

10.000,00 
Ong /Cultura Custeio 

Subvenção para 
Grupo de Dança 

Reserva de 
Contingência 

018/16 
Rodrigo 

Tassinari 
R$ 

30.000,00 
Saúde Custeio 

Secretaria de 
Saúde 

Reserva de 
Contingência 

019/16 
Laercio 
Lopes 

R$ 
96.000,00 

Saúde Custeio 

Manutenção 
convenio entre a 

Secretaria de 
Saúde e a 

entidade Salva 
Vidas 

Reserva de 
Contingência 

020/16 
Jeferson 
Modesto 

R$ 
10.000,00 

Ong / Esporte Custeio 
Associação 

Itapevense de 
Judô 

Reserva de 
Contingência 

021/16 
Jeferson 
Modesto 

R$ 
50.000,00 

Saúde Custeio 

Vigilância 
Ambiental e 
Controle de 
Zoonoses 

Reserva de 
Contingência 

022/16 
Jeferson 
Modesto 

R$ 
40.000,00 

Des. Social Custeio ACDC 
Reserva de 

Contingência 

023/16 Margarido 
R$ 

30.000,00 
Saúde Custeio Salva Vidas 

Reserva de 
Contingência 

024/16 
Joao 

Antonio de 
Oliveira 

R$ 
30.000,00 

Saúde Custeio 
Compras de 

medicamentos e 
custeio de exames 

Reserva de 
Contingência 

025/16 
Joao 

Antonio de 
Oliveira 

R$ 
15.000,00 

Esportes Investimento 

Construção de um 
playground na 
Praça Manoel 
Batista Diniz, 

Bairro Avencal 

Reserva de 
Contingência 

026/16 
Joao 

Antonio de 
Oliveira 

R$ 
15.000,00 

Esportes Investimento 
Construção de um 

playground no 
Bairro das Pedras 

Reserva de 
Contingência 

027/16 Margarido 
R$ 

30.000,00 
Saúde Custeio 

Posto de Saúde 
Alto da Brancal 

Reserva de 
Contingência 
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028/16 
Sebastiao 
Jose de 
Souza 

R$ 
30.000,00 

Saúde Custeio 
Secretaria de 

Saúde 
Reserva de 

Contingência 

029/16 
Sebastiao 
Jose de 
Souza 

R$ 
10.000,00 

Transportes Custeio 
Secretaria de 
transportes 

Reserva de 
Contingência 

030/16 
Sebastiao 
Jose de 
Souza 

R$ 
10.000,00 

Des. Social Custeio 
Secretaria de 
Ação Social 

Reserva de 
Contingência 

031/16 
Sebastiao 
Jose de 
Souza 

R$ 
10.000,00 

Cultura Custeio 
Secretaria de 

Cultura e Turismo 
Reserva de 

Contingência 

032/16 Junior Guari 
R$ 

40.000,00 
Saúde Custeio 

Secretaria da 
Saúde 

Reserva de 
Contingência 

033/16 Junior Guari 
R$ 

40.000,00 
Adm. 

Regionais 
Investimento 

Construção de 
Velório 

Reserva de 
Contingência 

 
 
 

 


